

365 renungan

## Tetap jadi berkat

Efesus 5:15-21

Gunakanlah sebaik-baiknya setiap kesempatan yang ada padamu, karena masa ini adalah masa yang jahat.

- Efesus 5:16 (BIS)

Hidup ini adalah kesempatan. Lagu ini sangat populer beberapa tahun lalu. Inti lagu ini sama dengan Efesus 5:16 yang mengingatkan kita untuk hidup dengan baik dan bijaksana karena kita hidup bukan untuk diri sendiri, tetapi untuk Tuhan. Bukan hidup di hadapan manusia, tetapi di hadapan Tuhan.

Ada dua istilah yang perlu diperjelas dalam ayat ini: “gunakanlah” dan “kesempatan”. Dalam bahasa aslinya, istilah pertama “gunakanlah”, berarti menggunakan secara bijaksana.

Sedangkan “kesempatan” berarti peristiwa yang hanya datang sekali dan tidak pernah akan kembali lagi. Jadi, Rasul Paulus mengajarkan kita untuk menganggap hidup ini sebagai kesempatan yang tidak berulang, gunakanlah secara bijaksana.

Anda yang berpola hidup: Senin-Sabtu kerja, Minggu beribadah, Senin-Sabtu kerja, Minggu beribadah, dan seterusnya berulang-ulang mungkin menganggap setiap Senin atau Minggu sama saja. Namun sesungguhnya jika Anda cermati, setiap hari itu meskipun rutinitasnya mirip, tetaplah berbeda. Anda berinteraksi dengan orang yang berbeda, mengalami peristiwa yang berbeda. Setiap hari adalah kesempatan untuk berbuat yang baik dan menjadi berkat. Jika hari ini Anda tidak menjadi berkat, besok Anda belum tentu punya kesempatan lagi.

Saya minta maaf kepada pengarang lagu Hidup Ini adalah Kesempatan, karena saya sedikit mengulik ending lagu ini. Syair aslinya demikian, Bila saatnya nanti / Ku tak berdaya lagi / Hidup ini sudah jadi berkat. Saya ingin mengubahnya sedikit menjadi, Bila saatnya nanti / Ku tak berdaya lagi / Hidup ini tetap jadi berkat.

Selama berdaya menjadi berkat, nanti ketika sudah tua atau terbaring sakit, Anda tetap bisa menjadi berkat dengan kesaksian hidup Anda. Alangkah indahnya, bukan? Jangan sampai ending-nya menjadi seperti ini: Bila saatnya nanti sudah tak berdaya lagi, baru mau jadi berkat. Walah, sudah tak berdaya baru ingat Tuhan, baru bertobat, baru mau jadi berkat? Hiks..

Refleksi Diri:

- Sudahkah Anda bijaksana memakai waktu kesempatan yang Tuhan berikan dalam hidup?
- Apa yang Anda akan lakukan agar melalui kesempatan tersebut Anda bisa menjadi berkat?